
質問者 質問項目

大豊　康臣
（自由民主党）

１　バスターミナル供用と今後の活用について
２　次世代モビリティの実証実験の今後の取組について
３　今後の都市の活性化策について
４　水道料金の改定見通しについて
５　健康・スポーツ拠点としての青野運動公苑の利用促進について

質問者 質問項目

松本　隆弘
（自民党兵庫）

１　先端産業を始めとする企業誘致に向けた用地開発の検討推進について
２　淡路夢舞台の集客力及び収益力強化に向けた取組の推進について
３　地球温暖化防止に貢献するための企業庁としての取組について

質問者 質問項目

中田　英一
（ひょうご県民連合）

１　まほろばブレッツァの倒産について
（１）県（企業庁）の関係者への対応について
（２）再発防止に向けて
（３）新店の成功に向けて
（４）住民参加について

質問者 質問項目

小泉　弘喜
（公明党・県民会議）

１　産業用地の分譲推進に係るインセンティブについて
２　淡路夢舞台の新型コロナウィルス感染症による影響と今後の対策につい
て
３　メガソーラープロジェクトの有効活用の取組について

質問者 質問項目

高橋　みつひろ
（維新の会）

１　ひょうご情報公園都市の今後の展開について

質問者 質問項目

中島　かおり
（無所属）

１　潮芦屋のまちづくりについて
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されな
い項目もあります。


